



もちつき大会 1/19



ビーバー隊ニュース

◇ビーバー隊1月の活動は19日に団餅つき大会へ参加しました。大きな杵で頑張ってお餅をつきました。美味しい餡子餅、きなこ餅、からみ餅にお雑煮も頂きました。この日は嬉しいことに3名のビーバースカウトが入隊しました。ずっと入隊を待っていた秋山(翠)ちゃん、秋山(真)君、浅野君が入隊しました。元気にビーバーの河を泳いでビーバー村へやって来てくれました。

26日は風揚げ大会、しかし、あいにくの天候で急遽、八ヶ崎市民センターで昔遊びの集会となりました。小林副長に紙のけん玉作りを教わってもらい皆で挑戦、上手でできるようになりました。元気な「福笑い」これは難しい、、、おかしな顔が出来てみんなで大笑い、楽しかったですね、お次はカルタ取り、トトロのカルタで皆大騒ぎ、早い、早い、取るのがとても早い、ちゃんとケンカをしないでルールを守ってできました。この日も坂本君が入隊しました、元気にビーバーの河を泳ぎビーバー村へたどり着き皆の仲間になりました。これでビーバー隊は9人です、たくさんのお友達ができましたね。

2月の活動は「電車に乗ろう」、自分で切符を買って電車に乗ります。2月は寒いけれどビーバー隊は元気に遊びます。



ボーイ隊ニュース

◇1月のボーイ隊は、19日に団行事のもちつき大会からスタートです。ボーイ隊は新ストープ周辺の担当です。火をおこし、餅米を蒸す状態を見て、お餅をつく前の段階をバッチリに整えていました。それと同時に班長、次長訓練を実施しました。3月の地区技能大会を見据えて「計測」を実施しました。パンサー班、シロクマ班それぞれ仕事を分担しながら、計測ももちつきもどちらにも一生懸命取り組みました。スカウトたちも自分の役割をしっかりと認識して活動していました。

続いて26日にウインタースポーツ！ということで江戸川区スポーツランドヘスケートに行きました。松宮班長が作成した計画書の時間通りに集会を実施することができました。さすが班長！です。CS隊以来のスケートでしたが、転ぶことも恐れず、果敢に氷上にチャレンジするスカウトもいましたが、休憩の方が長いんじゃない？というスカウトもいて、まさに「十人十色」状態でした。2月は「キャンプ」を計画しています。それぞれの進級課題をクリアする合宿キャンプになります。ボーイ隊は、寒さに負けずバリバリスカウト活動をしていきます。



団関係ニュース

◇1月11日(土)、1月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。
◇1月11日(土)、1月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。

☆各隊の活動報告・予定が承認された。
◇1月19日(日)新春「もちつき大会」
毎年恒例行事となっています「もちつき大会」を、本年も多くの方のご協力を頂き開催する事が出来ました。
斎藤健元農林水産大臣、本清元県会議員、末松市議会議員、渡部賛助会員など多くの方にご来場いただき、スカウト達も杵を持ち餅を突いてくれました。きな粉・あんこ・おろし・雑煮など、美味しく頂きました。朝早くからご準備頂きました皆様「ごちそうさまでした！」
◇1月19日(日)菊章授与式

松戸8団「もちつき大会」にて、地区より太田尻地区委員長、仲村地区コミッショナー、細谷団担当コミッショナー、天城スカウト育成委員長に参席頂き団関係者全員の前での菊章授与式が執り行われました。
中村(陽)スカウト、清水(紀)スカウト、岡村スカウト、小島スカウト
当日は中村(陽)、清水(紀)スカウトの2名が出席し、緊張の中にも誇らしい一時でした。
「おめでとうございます！」指導者各位に感謝申し上げます。

◇1月26日(日)入団面接
大変うれしいニュースです！ビーバー隊に4名の新しい仲間が来ました。
秋山(翠)さん、秋山(真)君、坂本(佳)君、浅野(晴)君です。
ご家族全員でボースカウト活動を楽しんでくださいね！

カブ隊ニュース

◇カブスカウト隊は、1月19日の隊集会で新年の活動をスタートしました。八ヶ崎公園に7人全員が顔を揃え餅つき大会に参加しました。朝のセレモニーで小林、高橋のデンコーチ2人の解任式を行いました。また、これからのデンコーチとして後藤、中村、秋山のデンコーチ3人の任命式を行いました。3人のデンコーチ、これからよろしくお祈りしますよ！

カブ隊はお雑煮用の野菜切りをしました。牛乳パックのまな板、野菜をていねいに包丁で切りました。野菜を切った後、杵で実際にお餅をつきました。自分達でついたお餅はとてもやわらかく、おいしかったですよね。お雑煮つくりや餅つきをサポートしてくれた、お父さん、お母さん方、たいへんありがとうございました！

1月26日、この日は「ハッケンゲーム」集会を行いました。天候の影響もあり、八ヶ崎市民センターのホールに集まりました。指定された時間に合わせて歩くゲーム、方位を見つけるゲーム、歩いて長さを図るゲームなど、組の仲間と協力しながらリーダーの出す課題に挑戦していきました。「魔物を捕まえる」のゲームでは、魔物に気付かれないような音を潜めながら近づき、ロープで魔物を縛っていました。今日のゲームで、また組旗のリボンが増えましたね。くまスカウトが卒業する3月末まで、組旗のリボンがいっぱいになるよう、みんなで頑張りましょう！



ベンチャー隊ニュース

◇1月の活動は5日隊会議と19日もちつき大会でした。隊会議では富士山登山と温泉旅行の計画を進めました。月1回2時間の会議ではなかなか進まないですが仲間が集まれば計画も楽しい。スマホを駆使してルートと宿泊地を中心に進めました。
もちつき大会では上級班長・隊付としてボーイ隊班長次長の支援をしつつ、餅つきを担当しました。

つき手も返し手もローパーとベンチャースカウトが大活躍。毎年同じことの繰り返しですがスカウトを確実に育てていると実感しました。開会セレモニーでは中村、清水が菊章を授与されました。おめでとう。更なる活躍を期待します。



ローパー隊ニュース

◇新年明けましておめでとうございます。
新年の餅つき大会には横澤RS、倉岡RSが駆けつけてくれ、火の回りや餅つき、最後の洗い物・片付けと大いに貢献・活躍してくれました！大きく活躍する先輩の背中が、各スカウトへの良い刺激となったと思います。また、夕方には場所を松戸駅に移しての「横澤RS就職祝い」会を開催し、こちらも大いに盛り上がりました。発団40周年記念行事でも大いに活躍してくれることでしょう。今年もRS隊をどうぞよろしくお祈り致します。

育成会ニュース

◇今年記録的暖冬の野外活動には快適な日が多いですが、コロナウィルスによる新型コロナウイルスが流行っています。予防には手洗い、うがい、ゴーグルやメガネが良いそうです。気をつけてください。
スカウトクラブ 加賀千恵子

◇晴天に恵まれた餅つき大会は、各隊が協力し美味しいお餅をいただきました。毎年中心になっていただいている戸塚さんご一家に感謝です。餅つき大会ではスカウトクラブの渡部(禮)様からお茶を、横澤RSからチョコレートの差し入れをいただきました。また遅くなりましたが、クリスマス会ではスカウトクラブの鎌原様からみかんを、藤澤様からもプレゼントをいただきました。どうもありがとうございました。